



# Salamanca se mantiene entre las universidades translúcidas de España

## Solo hay 16 instituciones transparentes

**R.D.L. | SALAMANCA**

La Universidad de Salamanca se sitúa un año más entre las instituciones académicas públicas del país consideradas translúcidas por la Fundación Compromiso y Transparencia.

Solo 16 universidades públicas están consideradas transparentes, mientras que una gran mayoría comparten posición en la franja de universidades translúcidas y solo 6 son opacas.

Para mejorar su situación, según la Fundación Compromiso y Transparencia, el Estudio debería mejorar cuestiones relativas al plan estratégico, publicar un informe de responsabilidad social, un informe de control, informar sobre los perfiles de sus profesores, reducir la endogamia y mejorar los datos públicos de sus cuentas.